



*Kleinbasel, Frühjahr 2019*

## **Jahresbericht 2018 Verein Warteck Museum Basel.**

Das siebte Vereinsjahr des Vereins Warteck Museum Basel stand im Zeichen der personellen Änderungen im Vorstand. Christoph von Almen verliess auf die letzte GV nach 6 Jahren den Vorstand. Mit Thomas Gantner konnte ein passender Ersatz für ihn gefunden werden. Auf Ende des Vereinsjahres verliess zudem Hanspeter Gunziger aus gesundheitlichen Gründen den Vorstand. Wir danken Hampe für seinen wertvollen Einsatz als Kassier, Buchhalter und „Kioskfraue“li“. Der Vorstand beschloss Ende 2018 den Vorstand zu erweitern, um die Aufgaben und insbesondere die Präsenzen während den Anlässen auf mehrere Schultern verteilen zu können. Mit Ingo Blum (Buchhaltung, ehemal. Brauer Warteck) und Thomas Dähler (Mitgliederbetreuung, ehemal. Leiter Parlamentsdienste BS) stehen zwei engagierte neue Vorstände in den Startlöchern.

Der Vorstand arbeitete in folgender Zusammensetzung ehrenamtlich und traf sich zu 5 Sitzungen.

- Daniel Jansen, Präsident
- Thomas Füglistaller, Vizepräsident
- Alec Schärner, Protokoll
- Thomas Gantner, Beisitzer
- Heinz Schüpfer, Vermietungen
- Hanspeter Gunziger, Kassier

Im Jahre 2018 fanden insgesamt 30 Anlässe mit knapp 700 BesucherInnen statt. Bei 21 Anlässen handelte es sich um Gruppenführungen und Apéros und 9 waren öffentlich. Insgesamt ist dies ein Rückgang an Veranstaltungen gegenüber dem Vorjahr. Insbesondere aber der monatliche offene Keller hat sich sehr bewährt und zu einem Treffpunkt für viele Warteck-Interessierte gemausert. Wiederum konnte der Verein am Tag des Bieres auf dem Feldschlösschen Areal in Rheinfelden einen Ausschank- und Infostand betreiben. Die Mitgliederzahl erhöhte sich 2018 auf 191 Passivmitglieder (2017: 170) und dank der vielen Vermietungen und der Mitgliedereinnahmen konnte der Verein weitere Rückstellungen bilden und das Vereinsjahr mit einem kleinen Gewinn von CHF 361.48 abschliessen.

Ende Jahr trafen sich um die 50 Mitglieder zum traditionellen Weihnachtsapéro im Warteck Box Pub im Stadion St. Jakob-Park und genossen dort eine Stadionführungen sowie Carlsberg-Bier!

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern, Partnern und Gästen für das Beitragen zum erfolgreichen Museumsprojekt mitten im Kleinbasel.

*Kleinbasel, Frühjahr 2019*

*Der Präsident*